
Mitwirken
Bei uns können alle mitreden und mitwirken. 
Jeder Mensch kann selbst Verantwortung übernehmen. 
Alle dürfen mitmachen: 
bei der Arbeit, in der Ausbildung und im Wohnhaus.

Respekt
Alle arbeiten zusammen im Team. 
Alle sind gleichwertig. 
Alle behandeln sich mit Respekt.

Gutes Miteinander
Wir arbeiten gut zusammen. 
Wir achten auf Gefühle und Bedürfnisse der Anderen. 
Wir haben Geduld. 
Wir lachen gemeinsam.

Geld für unsere Zukunft
Mit unserer Arbeit verdienen wir Geld. 
Das Geld stecken wir wieder in unsere Organisation. 
Wir kümmern uns um unsere Gebäude und Geräte. 
Wir entwickeln uns weiter, damit es uns auch in Zukunft gut geht.

Umgang mit Lob und Kritik
Wir gehen freundlich und respektvoll auf Augenhöhe miteinander um. 
Wir sagen uns ehrlich, was gut ist und was besser werden kann. 
So lernen wir immer weiter dazu.

LEITBILD
Ein Leitbild ist wie ein Plan für ein Unternehmen.  
Es hilft uns bei Entscheidungen.


